

La deuxième campagne de vaccination contre la poliomyélite commencera le 25 avril



La Havane, 16 avril (RHC)- La deuxième étape de la 53e Campagne Nationale de Vaccination contre la Poliomyélite commencera à Cuba le 25 avril par l'administration du vaccin oral à plus d'un million de filles et de garçons.

Le ministère cubain de la santé publique a fait savoir que cette fois-ci l'on administrera une seconde dose à plus de 383 000 mineurs de 3 ans, et tous les enfants de moins de 9 ans recevront le rappel.

Cuba a été en 1962, le premier pays d'Amérique Latine à se déclarer libre de poliomyélite et depuis cette année-là jusqu'en 2013, plus de 83 millions de doses du vaccin ont été administrées ce qui garantit la protection à tous les Cubains âgés de moins de 68 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20640-la-deuxieme-campagne-de-vaccination-contre-la-poliomyelite-commencera-le-25-avril>



Radio Habana Cuba